



石川県立小松高等学校 | 年学年会令和4年3月 | 日 NO. | |

2年生につなぐ

春の兆しと冬の名残りが交互に訪れ、体調管理も難しい毎日ですが、いかがお過ごしでしょうか。

お子様が小松高校に入学されて、はや | 年が過ぎようとしています。 | 年前のあどけなかった姿から、少しずつ成長のあとを見せてくれる彼等に、嬉しさを感じております。

3月は高校入試、文化部発表会、球技大会など行事が多く、授業ができる日が少なくなります。しかし、見方を変えれば、この1年で徹底できなかったことを取り返す、また苦手教科克服のチャンスです。基礎をしっかり固め、2年生のスタートダッシュを成功させるための準備期間として活かすべく、考査後も気を抜くことなく頑張ってくれることを期待しております。また、部活動においても2年生と過ごす時間も限られた時間となっていきます。ぜひ上級生のためにも頑張って欲しいです。文武において、充実した3月、春休みを過ごし、新2年生へ繋げてください。

| 年学年通信は今回で最終回となります。残り|ヶ月はもちろん、来年度以降もしっかりと生徒を応援していきたいと思います。入学以降、これまでの保護者の皆様のご協力に感謝しますとともに、今後とも本校の教育活動にご理解・ご協力をお願いします。

<2月の様子から> 探究基礎 ポスター発表会 2月17日(木)

普通科 I 年生は基礎課題研究 (探究基礎)をとおして、グループごとに研究テーマを設け、情報収集から、その整理・分析を行いながら自ら結論を導きだす取り組みを行ってきました。成果発表の場として、文系・理系に分かれ、グループ発表を行い質疑も受けました。基礎課題研究の経験をもとに、2年生での課題探究活動に繋げていきます。





